



Zum Titelbild:
siehe Beitrag auf
Seite 467–74

- 445 **P. Diedrich**
Neues aus der Zahnheilkunde
Blick in die zahnärztliche Literatur

ÜBERSICHTSARBEIT

- 451 **T. Gedrange, W. Harzer**
Der Einfluss der Muskulatur auf die postnatale Gesichtsentwicklung und
Möglichkeiten zur Diagnostik

ORIGINALARBEITEN

- 467 **B. Knaup, F. Yildizhan, H. Wehrbein**
Altersveränderungen der Sutura palatina mediana. Eine histomorpho-
metrische Studie
- 475 **B.G. Lapatki, A. Klatt, J. Schulte-Mönting, S. Stein, I.E. Jonas**
Eine retrospektive kephalometrische Studie zur quantitativen
Beurteilung von Rezidivfaktoren der Deckbissbehandlung

- 489 **E.C. Rose, M. Germann, S. Sorichter, I.E. Jonas**
Fallkontrollstudie zur Behandlung obstruktiver Schlafatemstörungen
mit einem intraoralen Protrusionsgerät

- 501 **A. Wichelhaus, G. Brauchle, M. Mertmann, F.G. Sander**
Korrosionsverhalten kieferorthopädischer Zangen bei Anwendung
verschiedener Sterilisationsverfahren

FALLBERICHT

- 513 **A. Roth, M. Yildirim, P. Diedrich**
Forcierte Extrusion mit Mikroschraubenverankerung zur präprotheti-
schen Harmonisierung des Gingivaverlaufs

LESERBRIEF

- 520 Stellungnahme zum Leserbrief

INFORMATIONEN

- 523 Laudatio: Professor Dr. Hans Pancherz
525 Buchbesprechung, Mitteilungen der DGKFO, Personalia
526 Tagungen

ADDENDUM

77. Wissenschaftliche Jahrestagung der DGKFO:
Abstracts der Posterdemonstrationen

VOLUME 64

- VI Inhaltsverzeichnis
IV Blick in die zahnärztliche Literatur
V Buchbesprechungen
VIII Autorenverzeichnis
X Sachwortverzeichnis

Official Journal/Offizielles Organ
der Deutschen Gesellschaft für Kiefer-
orthopädie (DGKFO) e. V.

The JOURNAL OF OROFACIAL ORTHOPEDICS/FORTSCHRITTE DER KIEFERORTHOPÄDIE provides orthodontists and dentists who are also actively interested in orthodontics, whether in university clinics or private practice, with highly authoritative and up-to-date information based on experimental and clinical research. The journal is the leading German publication for the promulgation of the results of original work both in the areas of scientific and clinical orthodontics and related areas. All articles undergo peer review before publication, and appear in both English and German. The German Society of Orthodontics (DGKFO) also publishes in the journal important communications, statements and announcements.

The journal represents the major German forum for international communication and education in the field of orofacial orthopedics.

Die Zeitschrift JOURNAL OF OROFACIAL ORTHOPEDICS/FORTSCHRITTE DER KIEFERORTHOPÄDIE informiert kompetent und aktuell Kieferorthopäden und kieferorthopädisch arbeitende Zahnärzte in Klinik und Praxis über Ergebnisse aus der experimentellen und klinischen Forschung des Fachgebiets. Dabei stellt die Zeitschrift das bedeutendste deutsche Publikationsorgan für Originalarbeiten aus der wissenschaftlichen und klinischen Kieferorthopädie sowie relevanter angrenzender Fachgebiete dar. Alle Beiträge durchlaufen ein Peer-Reviewing und erscheinen sowohl in Deutsch als auch in Englisch. Die Deutsche Gesellschaft für Kieferorthopädie (DGKFO) veröffentlicht darüber hinaus wichtige Mitteilungen, Statements und Ankündigungen.

Die Zeitschrift stellt das wichtigste deutsche Medium für internationale Kommunikation und Fortbildung in der Kieferorthopädie dar.

Cited in/Gezitat in
Index Medicus (Medline) • DIMDI •
EMBASE/Excerpta Medica